

**PONEN EN MARCHA PROGRAMAS DE APOYO**

# Peña Nieto apuesta al sector ganadero

**Anuncia plan para reparar agostaderos y un seguro contra daños por 120 mdp**

**POR GEORGINA OLSON**  
ENVIADA  
nacional@gimm.com.mx

**ZACATECAS.**— El presidente **Enrique Peña Nieto** anunció acciones en beneficio del sector agropecuario del país, para detonar el potencial del campo mexicano y consolidarlo como un sector competitivo.

Al inaugurar la Asamblea Ordinaria de la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas en Zacatecas, dio a conocer la puesta en marcha del Programa Nacional de Reparación de Agostaderos.

Asimismo, el seguro de daños que protege a 80 mil productores, la inversión de 120 millones de pesos para el Programa de Pruebas de ADN, así como esquemas integrales para impulsar la productividad.

Indicó que su gobierno lleva a

cabo políticas, programas y acciones concretos que darán un renovado impulso a la ganadería del país. “La actividad ganadera tendrá todo el respaldo del **Presidente de la República**”, afirmó.

Ante los gobernadores de Zacatecas y Durango, el mandatario federal reconoció que el México próspero y de oportunidades que se está construyendo debe incluir un sector primario competitivo y dinámico: “Afortunadamente, creemos que vamos por buen camino”.

“Durante los primeros dos meses de este año, de acuerdo con el indicador global de la actividad económica que publica el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, el sector primario creció cinco por ciento a tasa anual”, expuso.

Esta es una cifra, expresó, “que nos alienta a acelerar el ritmo, a redoblar esfuerzos y hacer del campo mexicano una tierra más fértil y de mayores oportunidades para todos”.

En ese contexto, refrendó que su gobierno está decidido a transformar el campo y, con él, a mejorar la calidad de vida de millones de mexicanos en todo

el territorio nacional.

“Y en este propósito, la actividad ganadera tendrá invariablemente todo el respaldo del Presidente”, subrayó.

Insistió en que el compromiso del Gobierno de la República es detonar el enorme potencial del campo mexicano en beneficio de las familias que viven de él.

A ganaderos y autoridades les pidió seguir trabajando juntos para incrementar la productividad y los ingresos derivados de esta importante actividad.

“Eso es lo que queremos para toda nuestra Nación; que los mexicanos ganen más por su trabajo”, afirmó.

**Peña Nieto** reconoció que el sector primario es esencial para la fortaleza y dinamismo de la economía nacional. “En él laboran 6.6 millones de mexicanos, es decir, 13.5 por ciento de la población ocupada del país”.

El año pasado la actividad ganadera produjo 286 mil millones de pesos entre los 737 mil millones generados por el sector primario en México, prácticamente una tercera parte del volumen de producción que se tuvo en este sector.



Fecha <b>20.05.2014</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>12</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------



## Refrenda Zacatecas apoyo

➤ ZACATECAS.— Acompañado por el gobernador Miguel Alonso Reyes, el **presidente de la República, Enrique Peña Nieto**, inauguró la 28 Asamblea General Ordinaria de la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas, donde anunció cuatro acciones para contribuir al fortalecimiento y rentabilidad del sector.

Como muestra de estos apoyos, el Ejecutivo federal y el gobernador zacatecano,

entregaron equipos para la captación de agua a las uniones ganaderas de Coahuila, Tamaulipas, Durango, San Luis Potosí y Zacatecas, los cuales son parte del Programa Nacional de Rehabilitación de Agostaderos, para recuperar un millón 500 mil hectáreas.

Miguel Alonso Reyes refrendó su disposición para hacer al campo mexicano más justo, productivo y rentable.



Miguel Alonso y **Enrique Peña Nieto**, en la reunión ganadera.